

# Consignes d'arrivée

3P – Rez de Jardin – 23 Av de Provence Villeneuve Loubet

## Informations

ARRIVÉE À PARTIR DE 16H / DÉPART 10H AU PLUS TARD  
ARRIVAL FROM 4 PM / DEPARTURE 10 AM AT THE LATEST

### Etape 1 / Step 1

#### Récupérer les clefs :

Rendez vous directement à l'adresse du logement : **23 Avenue de Provence – 06270 VILLENEUVE LOUBET**.  
Vous pouvez vous garer devant la maison. La boîte à clefs est sur le portail "Piétons".  
Le code vous sera transmis directement via le site Airbnb.

#### To collect the keys :

Go directly to the accommodation address : **23 Avenue de Provence – 06270 VILLENEUVE LOUBET**.  
You can park in front of the house. The key box is on the pedestrian gate.  
The code will be sent to you directly via the Airbnb website.



# Etape 2 / Step 2

## Accéder à l'appartement :

Une fois les clefs récupérées, vous pouvez entrer par le grand portail. Vous vous dirigez vers les escaliers, sans les prendre mais en les longeant afin d'atteindre une porte juste derrière.

## Getting to the apartment :

Once you've collected the keys, you can enter through the large gate. Head for the stairs, not taking them, but skirting them to reach a door just beyond.



## Informations générales :

Il y a deux clefs sur le porte clefs. Une a 2 points Blanc. C'est celle qui ouvre le grand portail. Après 20h il sera fermé. Et si vous devez sortir après 20h, il faut fermer derrière vous.

La propriétaire occupe l'étage supérieur. Elle vous laissera libre accès dans le jardin. Seul son petit chien risque de venir vous dire Bonjour !

## General information :

There are two keys on the key ring. One has 2 white dots. This is the one that opens the large gate. After 8pm it will be closed. And if you have to go out after 8pm, you have to lock it behind you.

The owner occupies the upper floor. She'll give you free access to the garden. Only her little dog is likely to come and say hello!



**Profitez de votre séjour**

**Enjoy your stay**